

令和3年(2021年)4月28日

保護者 各位

小樽明峰高等学校

校長 石澤 隆一

新型コロナウイルス感染症への対応について(お知らせ)

小樽にも桜前線が到来しました。保護者の皆様におかれましては、日頃より本校の教育活動にご理解とご協力をいただき心より感謝申し上げます。

現在、札幌市を中心に感染者数が拡大し、4月23日付けで北海道新型コロナウイルス感染対策本部から「感染の再拡大防止に向けて」が示され、「部活動について、学校が必要と判断する場合を除き、原則休止」と要請されています。

本校は、札幌圏から通学する生徒もおり、生徒の健康・安全を最優先する観点から、下記の通り対応することになりましたのでお知らせいたします。

記

1. 感染防止の徹底について

健康観察、マスク着用、手洗い及び手指消毒、黙食など基本的な対策を徹底します。また、発熱等の風邪症状がある場合は、登校を控えるようご家族でもあらためてご指導ください。

2. 部活動等について【期間:令和3年4月27日(火)～5月11日(火)まで】

- (1) 原則として、部活動は休止としますが、春季大会・高体連・高野連・高文連大会及びそれに準じる主要な大会については、生徒の大切な活動機会と判断し、大会参加及び大会に向けた練習を認めます。
- (2) 合宿など宿泊を伴う活動や、練習試合・合同練習は、札幌地区(石狩管内)校との接触を禁止します。
- (3) マスクを着用し、感染対策、活動場所の消毒や喚起を徹底します。また、更衣室では話をせず短時間で更衣をするよう指導します。活動後は速やかな下校を促します。
- (4) 練習時間を短縮するなど、練習に関する条件・制約を緊急顧問会議で確認しています。部員は顧問の指示に従い十分な対策をとって活動してください。
- (5) 期間中の健康観察の記録を徹底します。